

EDITORIAL



Prof. Dra. Mariana Láquis

Directora de la Escuela de Nutrición. FCM. UNC

Es misión de la carrera Licenciatura en Nutrición formar profesionales con un elevado nivel científico, claro sentido de libertad, valores éticos y responsabilidad social, capaces de abordar la problemática alimentario-nutricional local, regional y nacional con un enfoque integral, rescatando la tradición histórica, social y cultural de los pueblos y de la disciplina, generando propuestas innovadoras y estratégicas en respuesta a un cambiante ecosistema natural y comunicacional, teniendo como base la investigación científica, la docencia y la extensión universitaria.

La Escuela de Nutrición, en sus 72 años, le ha otorgado siempre una gran importancia a la investigación, tanto en su formación de grado como de posgrado y esto se ve reflejado en la numerosa producción científica que llevan a cabo docentes de la Institución con sus diferentes equipos de trabajo y sus líneas de investigación.

Actualmente nuestra querida Escuela cuenta con 1700 trabajos de investigación para la Licenciatura en Nutrición (Tiles) siendo muchos de ellos, el punta pie inicial de

futuras investigaciones y publicaciones, resultado del trabajo realizado por nuestros investigadores que actualmente tienen su lugar de trabajo en el Centro de Investigaciones en Nutrición Humana. El mismo se constituye en un organismo generador de conocimiento en diferentes áreas científicas: Epidemiología y Salud Pública, Ética y Desarrollo Profesional, Nutrición Clínica y Dietoterápica, Socio-Antropología de la Alimentación y Tecnología de los Alimentos.

El proyecto de contar con una revista propia, se ha iniciado hace ya mucho tiempo y junto a la Secretaría de Ciencia y Tecnología, podemos con mucho orgullo hoy presentarla. Es objetivo de la misma ofrecer un espacio para difundir toda aquella información que, sobre Nutrición, se genera en los diferentes ámbitos académicos y científicos dentro de la Universidad Nacional de Córdoba.

Esta revista está dirigida a investigadores, docentes investigadores y profesionales interesados. En la misma se publicarán artículos originales, comunicaciones cortas,

artículos originales de extensión, resúmenes extendidos y resúmenes cortos publicados o presentados en eventos científicos

Anhelamos que este primer ejemplar de nuestra revista ALIMENTA sea el fiel reflejo del trabajo constante que se realiza en el área de investigación y de extensión en

nuestra casa de estudios y es nuestra intención también, que el conocimiento que se genera pueda ser compartido con otras áreas y sea un motor que motive nuevas producciones y experiencias en el campo de la salud.